
Association agréée défense de l’environnement et du cadre de vie par arrêté 

N° 2007 – PREF.DCI 3/BE n° 0095 du 07 mai 2007 au titre de l’article 

L.141-1 du Code de l’Environnement 

nous vous informons que pour des raisons personnelles et professionnelles, 

Anne DUMAS ne renouvellera pas son mandat de Présidente et quittera le 

Conseil d’Administration (CA) lors de la prochaine Assemblée Géné-

rale qui se tiendra le jeudi 9 septembre prochain. De plus, nous 

avons reçu ce mois la démission au poste de Secrétaire Général de M. G. 

TESSIER et ce pour les motifs suivants : aucun des membres du CA n’ayant 

souhaité reprendre les rênes de BVVB, M. G TESSIER a adressé à chaque Administrateur une 

profession de foi avec des questions posées pour le futur fonctionnement. Hélas, trop peu de 

réponses sont revenues au bout de trois semaines. N’ayant pas obtenu la confiance de l’en-

semble des Administrateurs, il en a donc conclu qu’il ne pouvait regrouper un Conseil d’Ad-

ministration efficace et par conséquent qu’il ne pouvait correctement conduire à bien ce pro-

jet. Il a donc décidé de quitter le Conseil d’Administration de BVVB le 25 mai dernier. Au-

jourd’hui Gérard souhaite prendre du recul pour alimenter sa réflexion. 

Notre conseil d’administration compte à ce jour 9 membres. Trois d’entre eux sont en 

cours de mandat (dont notre webmaster) et 6 personnes arrivent en fin de mandat dont deux 

ont déjà annoncé leurs souhaits de continuer l’aventure (le trésorier et un membre rédac-

teur). Nous faisons donc, d’ores et déjà, appel à candidature auprès de vous pour les 

postes suivants : Président, Secrétaire Général, et autres administrateurs. 

Nous vous rappelons que l’article premier bis de nos statuts indique qu’un membre du CA 

ou du Bureau ne peut avoir une participation active à tout acte politique ceci dans le but 

de préserver l’impartialité de l’Association. Aussi, si rejoindre l’équipe dirigeante vous inté-

resse, surtout n’hésitez pas, dès maintenant, à nous contacter au 01.69.63.99.43. Nous comp-

tons vivement sur de nouvelles recrues ! 

BVVB Siège Social : 12, chemin des Moutons 91620 La Ville du Bois Tél. 01 69 63 99 43 

Site Internet : http://www.bvvb.org  **  Mail : info@bvvb.org  **  Ne pas jeter sur la voie publique. 

BVVB INFO N°56 
La Ville du Bois, le 17/06/2010  

Association loi 1901 N°W913000446 

La suite au verso... 

Futur de BVVB 

 

Appel à candidature 

cet entretien nous a permis de connaître le projet retenu pour la rue de Gaillard, en voici 

donc les détails.  

Du petit tronçon au sentier Gaillard il y aura de grands trottoirs avec une voirie à 3.50 mè-

tres. Les trottoirs et la voie seront au même niveau mais séparés par des potelets. Il y aura 

3 plateaux surélevés aux numéros 3, 5 et 14 qui ne seront pas devant les entrées principales 

des riverains. Le carrefour Voie des Postes sera surélevé (ce ne sera pas un rond point). 

Afin de garder le caractère rural de la rue, les entrées charretières seront pavées. 

Notre RV du 8 juin avec MM RIEUX et CHARLOT 

http://www.bvvb.org/


une manifestation a été organisée au péage de Dourdan le mardi 18 mai, 

manifestation qui a eu un réel succès auprès des usagers, de la presse et 

des élus locaux.  Grâce à cette mobilisation, plus de 4000 usagers ont été 

informés des actions de A10 Gratuite. Une nouvelle conférence débat 

aura lieu le Vendredi 25 juin 2010 à 20H30, salle CTM, rue d’Orsonville dans la zone d’activi-

té de la Gaudree à Dourdan. En septembre prochain, l’Association recherche à être présente 

dans le maximum de forums communaux. Celles et ceux d’entre vous qui voudraient y partici-

per comme représentant cette Association doivent contacter le 06 81 08 23 11. 
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Après le sentier : le stationnement sera droit et non plus en épis (manque d’espa-

ce). Le nombre de parkings reste identique au projet d’origine. A la place du la-

voir, il y aura 4 places de stationnement. L’alignement se fera au niveau du transfor-

mateur. 

Le tapis de la chaussée sera refait sur toute la longueur de la voie avec des trottoirs jusqu'à 

la RN20. L’éclairage sera mieux réparti (avec plus de lampadaires pour supprimer les zo-

nes d’ombre). Avant le numéro 11, il y aura des crosses en façade (accrochées aux murs) et 

après le 11 il y aura des mats. Le nouveau système mis en place permettra (par la suite) de 

diminuer l’intensité les champs lumineux quand il en sera décidé. Dans la partie la plus 

large, il y aura des arbres et sur les mats des bacs à fleurs. 

La rue sera équipée d’un fourreau pour fibre optique mais dans un premier temps, il n’y 

aura pas de système de vidéo surveillance. Les travaux devraient durer jusqu'à fin août. 

Aujourd’hui, la voie est fermée à la circulation de 8H00 à 17H00. Le passage des poubelles 

(quelles qu’elles soient) doit se faire normalement mais avant 8H00. Les eaux pluviales tom-

beront désormais dans des boites de branchement qui seront ensuite connectées aux col-

lecteurs (pour eaux propres… à la différence des égouts qui reçoivent uniquement les eaux 

usées). Suite à plusieurs faits communiqués de la part de nos Adhérents, (entre autres, vibra-

tions des maisons au passage de Poids Lourds), nous avons demandé à ce qu’un forage 

(carottage) soit fait Voie des Postes afin de déterminer la présence ou non d’une source.  

Cette étude sera faite très prochainement. 

Ce rendez-vous nous a également permis d’obtenir des informations sur la rue des Joncs Ma-

rins et le CR9 ; en voici un résumé. Les chicanes mises en place rue des Joncs Marins (qui 

auraient du, selon M. RIEUX être installées autrement de façon à ne pas pouvoir être bougées) 

semaine 21 ont été enlevées semaine 23 suite à la réaction négative des riverains. Les ha-

bitants de cette rue se plaignent de la vitesse mais ne veulent pas entendre parler de ralen-

tisseurs ni de chicanes en béton (pour ces dernières, sont OK sur le principe mais leur ins-

tallation doit se faire à la porte du voisin !). MM. RIEUX et CHARLOT pensent alors que la solu-

tion du radar mobile serait un bon compromis. Nous avons insisté sur ce problème de vitesse 

dénoncé par certains d’entre vous. MM RIEUX et CHARLOT souhaiteraient alors connaître les 

emplacements où sont constatés ces excès et si certains d’entre vous seraient d’accord pour 

des chicanes devant vos portails ? Afin de discuter de la suite à donner  à ce dossier, nous 

prendrons prochainement contact avec les Adhérents concernés. 

Notre partenariat avec A10 Gratuite 
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